



Champion de France UNSS de Squash !!!!

publié le 25/05/2017



Voilà, c'est fait !

L'équipe de Zola est entrée dans l'histoire en remportant le premier championnat de France de Squash UNSS !

Pour une première édition, le club de Squash de Royan ainsi que l'équipe organisatrice avait bien préparé l'évènement. Des équipes venant de Guyane, de Corse, de la Réunion entre autres ont pu s'affronter dans de supers conditions.

Macéo LEVY, Mattéo DUGAS, Diane BIGOT et Jules CHARRIER composaient l'équipe qui allait représenter le collège Emile Zola.

Grâce à leur motivation, leur combativité, leur niveau de jeu et leur solidarité, ils ont réussi à gagner toutes leurs rencontres !!

Jules CHARRIER et Thomas DUGAS ont obtenu un niveau national de jeune officiel squash grâce à un arbitrage de grande qualité tout au long de ce championnat.



Félicitations à ce petit groupe bien sympathique !